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Митинг протеста в нашем дворе

  

 Вчера 16 февраля 2019 года, по призыву неизвестной "инициативной группы" в 12 часов
у кораблика на детской площадке собралась группа людей. Судя по всему, инициатором
и единственным оратором на митинге была бессменный депутат с 1994 года Московской
городской думы, выпускница 2 медицинского университета и Гарвардского
университета США Людмила Васильевна Стебенкова. Зная о завершении отчетного
Общего Собрания ЖСК "Марьино-9", депутат обеспокоен возможными
злоупотреблениями. Хочется успокоить депутата и инициативных жителей двора.
Использование специальных избирательных технологий (вбросы, карусели, мертвые
души и т.д.) возможны только на выборах депутатов, где избирательные бюллетени
анонимны. В нашем кооперативе абсолютно все бюллетени подписаны, вбросить лишние
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невозможно.

  

Голосование по 17 вопросам подходит к концу. Сдано уже более 50% бюллетеней. К
сожалению, нервозности спровоцированная внешними силами сказалась на результатах
голосования. Необычно много собственников возразили против размещения
оборудования интернет-провайдеров на чердаке и в подвале. Что же теперь отключить
кабельный интернет во всех квартирах нашего дома? Какое-то средневековье. Многие
не желают быстрой и одновременной замены всех лифтов во всех подъездах. Причем
не хотят собственники, проживающие в подъездах с новыми лифтами. Магазинчик,
проработавший в нашем доме три с лишним года вдруг возбудил острое недовольство у
группы женщин бальзаковского возраста. Не понятно чем не угодила подрядная
компания "Эко-Сервис" в нашем доме. Тем не менее здравомыслящих людей
большинство.

  

На следующей неделе будет подписан договор на замену двух лифтов в следующем
подъезде. После размещения заказа на КМЗ будет работать проектная бригада,
которая определит, в каком подъезде начинать замену лифтов. В конце прошедшего
2018 года мы заплатили 150 тысяч рублей за продление срока эксплуатации старых
лифтов еще на один год.
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